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HCDクイズ大会＆よもやま話

大学空撮

特別講演２：飯田明由氏

特別講演１：髙城一晃氏

学長講演

130件の回答

５．特によかったのは何ですか。

（複数選択可）
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卒業生と在学生との意見交換会

同窓との交流，情報交換会

研究者等による専門的な内容の講演会

広く一般を対象とした講演会

今回同様の形式

（学長からの現況報告、記念講演会）

130件の回答

６．どのような行事があればホームカミングデーに参加したいと思いますか。

（複数選択可）





９．ホームカミングデーのご意見やご感想
ご意見、ご感想

久々に学生時代を思い出しました。コロナさえなかったら技科大へお邪魔したかったのですが...いつかまたお邪魔できる日を楽し

みにしたいと思います。

良い企画を配信下さり、有難うございました。懐かしの学生生活を沢山思い出しました。また大学で研究したくなりました。

教育や研究でお忙しい中、ホームカミングデーを開催していただき、ありがとうございました。次回も参加したいと思います。

最先端で活躍する方々からの貴重な講演に参加でき視野を広げる機会、また学生時代にすごしたまさに　ホームである技科大に思

いをはせる機会になりました。

講演の内容がタイムリーな内容で興味深かったです。中学生の息子にも見せたいなぁと思いました。

1986年卒業して一度も訪ねたことがございません。今回参加させて頂き、機会を見てお邪魔しようかと思いました。

よもやま話を聞いて、昔の学生時代のことを思い出すことができて楽しく思いました。

コロナ感染対策は現在の重要なテーマであるところ、飯田先生の講演は大変興味深いものでした。また、クイズ大会＆よもやま話

に関しても、自身の学生時代を思い出しながら、楽しむことができました。

OB会など含め、初めての参加でした。大学には卒業後も何度か伺いましたが近景もううかがい知ることができて、良かったと思い

ます。

オンラインと言うことで初めて参加しました。大学にはもう20年足を運んでいませんので航空動画を見て昔の懐かしい記憶が蘇り

それだけで胸がいっぱいです。

Youtubeの映像作品もきれいで音声も鮮明でしたので、とても良かったです。卒業生の教授の方たちの裏話的な部分が聞けてまし

たとても懐かしく思いました。クイズもディスカッションを間延びさせず、視聴者を留めるいい工夫だと思います

昔は4棟しかなかった寮が大幅に増えたこと、売店や食堂の変化、豊橋駅にサテライト施設が誕生すること、大学周辺環境の変化

などなど、母校や豊橋が発展している様子を知ることができて大変に嬉しいです。youtubeで配信された企画も気軽に参加ができ

て、大変によかったと思います。

非常に懐かしく、楽しめました。特に、現在の大学の様子、豊橋の状況も、垣間見え良かったです。

様々な取り組みと成果により大学の知名度が上がり誇らしく思いました。

本日は、内容の濃い企画、誠にありがとうございました。30年以上前にタイムスリップした感覚で、楽しませていただくととも

に、技科大の新しい姿、方向性、感じ入った次第です。今後の更なる発展、祈念いたしております。

今日はホットな話題もあり、大変、勉強になりました！


